

## **Vita Dominik Keller**

Der Stuttgarter Klarinetist Dominik Keller ließ sich in Frankfurt als Diplom-Musiklehrer und danach in Saarbrücken als Diplom-Orchestermusiker ausbilden. In Salzburg gehörte er einer ausgewählten Studentengruppe um Prof. Alois Brandhofer an, die bei der Salzburger Musikakademie Kammermusikkonzerte und Sonatenabende geben durfte. Zudem wurde er ausgewählt, an der Sommerakademie Bobbio (Italien) bei Prof. Hans Deinzer teilzunehmen.

Er war Mitglied im Domus Bläserquintett, dessen Musik mehrere Male im SWR gesendet wurde, und bis heute konzertiert er mit verschiedenen Kammermusikensembles im In- und Ausland.

Engagements führten ihn an die Staatstheater Stuttgart und Karlsruhe, zu den Münchner Kammerspielen, der Württembergischen Philharmonie Reutlingen, den Heidelberger Symphonikern und dem Ensemble Varianti Stuttgart. Da er sowohl alle Instrumente der Klarinettenfamilie als auch das Saxophon beherrscht, ist er ein gefragter Musiker am Stuttgarter Musical. Neben seiner Konzerttätigkeit ist Dominik Keller Mitglied an der Stuttgarter Musikschule, wo er seit 2000 erfolgreich unterrichtet und bereits viele Schülerinnen und Schüler zum Bundeswettbewerb Jugend musiziert begleiten konnte.